



Ciudadanos relatan su experiencia y cuentan cómo les tomó el corte de luz en Los Ángeles

Desde afuerinos que estaban de visita por la ciudad, hasta una madre con su hija autista que tuvieron que salir a caminar por esta repentina situación. Lee sus testimonios en la siguiente nota.

Nicolás Maureira Royo
prensa@latribuna.cl



El masivo corte de luz que afectó a Chile sorprendió a cada uno de sus habitantes y ciudadanos a lo largo y ancho de este país, por lo repentino de este suceso acontecido pasada las 15 horas de ayer martes 25 de febrero.

Ya sea estando en la calle, en la oficina, en las casas, en el supermercado o cualquier otra actividad, el corte de energía alteró la normalidad de cada individuo, obligando la suspensión de aquello que lo mantenía ocupado en ese instante.

La noticia del corte de luz se fue traspasando vía WhatsApp

en aquellos móviles que conservaban buena señal, y con el pasar de los minutos la información que circulaba es que el área afectada ya no sólo sería el diámetro más cercano donde la persona se encontraba, sino que abarcaba un rango mucho más extenso, el de –increíblemente- casi todo el

territorio nacional.

CORTE DE LUZ EN LOS ÁNGELES

En ese contexto, Los Ángeles –claramente- no fue la excepción. En los primeros minutos, se reportaron semáforos apaga-

dos en el centro de la ciudad a raíz del corte de luz. Además, se escucharon algunos toques de bocinas, pero ninguna situación que lamentar.

Entre las primeras ideas, no fueron pocos los que pensaron que la situación se asemejaba al corte de luz del lunes de la sema-

na pasada, que afectó parte del área urbana de la ciudad por algunos minutos. Pero, como se mencionó, se trataba de algo mucho más grande que englobaba a varias ciudades de la nación.

TESTIMONIOS DE LOS TRANSEÚNTES

En esa línea, Diario La Tribuna acudió a la Plaza de Armas de Los Ángeles a preguntar a los vecinos sobre cómo lo tomó este corte de luz. Desde afuerinos que estaban de visita por la ciudad, hasta una madre con su hija autista que tuvieron que salir a caminar por esta repentina situación. A continuación sus testimonios.

Vecino oriundo de la ciudad de Concepción, que prefirió reservar su nombre

“Venía viajando de Concepción a Los Ángeles y como a las 3:10 más menos ocurrió el apagón a nivel nacional. Así que me sorprendí cuando llegué aquí porque estaba todo cortado. Esto afecta las oficinas, los buses, todo en general”.



Paula Flores y su hija Monserrat Iraira

“Estábamos comiendo en el Doggis cuando se cortó la luz. No se pudieron utilizar los baños y tampoco se pudo comprar más, así que tuvimos que salir a caminar con mi hija. Ella tiene autismo, y como se estresa esperar sentada, no es viable para ella, así que andamos caminando hace rato. Igual está complicado, porque no se puede ir a ninguna parte, ya que no hay nada como para la distracción”.



Cristina Mora, de Punta Arenas, está de visita en Los Ángeles y el corte de luz la sorprendió justo cuando quería tomarse un helado

“Horrible porque yo soy de Punta Arenas y vine a ver a mi sobrina, queríamos tomarnos un helado, pero se cortó la luz y está todo cerrado, así que fea la experiencia. Había llegado hace unos días, pero era mi primera tarde en el centro y se corta la luz, mucha mala suerte. Fuimos al mall y estaba todo cerrado”.